
Centro Sportivo Garbinasca 

 

Il centro sportivo della Garbinasca, situato a lato del centro Botta a ridosso del bosco, sarà uno 

dei temi "caldi" della legislatura appena cominciata. Recentemente è stato soggetto di 

approfondimenti volti a consegnare alla popolazione un impianto all'altezza delle necessità, non 

concentrandosi esclusivamente sul gioco del calcio ma aprendo opportunità anche per altre 

discipline. 

I capigruppo in Consiglio Comunale, su iniziativa municipale, si sono ritrovati la passata legislatura 

e hanno avuto modo di confrontarsi già recentemente, per sondare le opinioni e le idee delle varie 

correnti politiche e come affrontare la tematica. 

L'AS Novazzano disputa da anni le partite ufficiali sul campo a Morbio Inferiore, perchè il campo 

da calcio non è più a norma per le partite ufficiali, gli spogliatoi sono eccessivamente vetusti e 

oltremodo improponibili, il terreno adiacente, acquistato dal Comune molti anni fa, è rimasto 

incolto e privo di vero utilizzo e il centro non offre reali possibilità per altri sport o attività. 

Il Municipio sta lavorando su un progetto di massima che vede la messa a norma del campo di 

calcio e migliorando in contemporanea l'accesso alle abitazioni adiacenti. E' prevista creazione di 

una "area cani", richiesta dalla popolazione e la messa a disposizione di spazi - appunto - per altri 

sport. 

L'investimento non è certamente esiguo. 

Cosa ne pensate ? Siete d'accordo di investire una cifra importante (si parla di milioni) per 

migliorare la situazione attuale oppure lo status quo con le normali manutenzioni è sufficiente per 

una realtà come la nostra ? E' così necessario investire per un campo di calcio quando si possono 

utilizzare quelli dei comuni limitrofi ? Vi concentrereste invece su altre discipline ? Quali ?  

Fateci sapere pf le votre idee a info@novazzano.ch e con il vostro consenso, le pubblichiamo sul 

nostro sito. 
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